

Antrag

Initiator:	Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg
Betreff:	Antrag Fraktion Bürgerliche Mitte: Mitfahrbänke Inningen - Bergheim
Datum:	29.07.2022, 11:02

Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Mitfahrbänke sind eine pragmatische und vergleichsweise einfache Mobilitätslösung, um Fahrwünsche zwischen kleinen Orten erfüllen zu können. Um u.a. die Stadtteile Inningen und Bergheim besser und effizienter zu verbinden stellen wir folgenden Antrag:

- Die Stadt Augsburg erstellt ein Konzept anhand der Erfahrungen anderer Kommunen und Gemeinden zum Thema „Mitfahrbänke“.
- An den Bushaltestellen Bergheim (Gasthaus Jägerhaus) nach Inningen und Inningen (Bergheimer Str.) – Richtung Bergheim werden als Pilotprojekt sogenannte Mitfahrbänke aufgestellt.
- Eine entsprechende App sollte entwickelt bzw. evtl. vorhandene Apps (swa) genutzt werden, über die man sich registrieren und dann auch nachsehen kann, wer gerade in dieser Richtung unterwegs ist.

Begründung/Bericht:

Das einfache System der freiwilligen, spontanen Mitnahme verbessert die Mobilität all jener Mitbürger/innen, die nicht selbst fahren können oder sonstigen Unterstützungsbedarf haben. Kurze Strecken können hier schnell und unkompliziert überwunden werden ohne den ÖPNV weiter ausbauen zu müssen. Neben den individuellen Vorteilen, leistet das Projekt auch einen wichtigen Beitrag zur Förderung des Umweltgedankens .

Anlagen:

Einreicher:	<i>Petra Kleber</i>
--------------------	---------------------